



Pièces	3 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	A1574793
Prix	269 800 €

Bormes-les-Mimosas

Appartement à vendre (83230)

Bormes les mimosas - coeur de village situé dans un quartier préservé et chargé d'histoire, cet appartement rénové sur deux niveaux est une Véritable perle rare.-
1er niveau: un salon chaleureux invite à la Détente avec cuisine ouverte, une salle de bains moderne avec wc offrant confort et fonctionnalité ainsi qu'une chambre- à l'étage: seconde chambre, très spacieuse, ouvrant sur le balcon privé et offrant une vue imprenable sur les toits du village et les environs pittoresques. Idéalement situé, cet appartement vous offre un accès facile aux boutiques pittoresques, aux restaurants et aux ...

Bormes les mimosas - heart of the village located in a preserved area steeped in history, this renovated apartment on two levels is a real rare pearl. - 1st level: a warm living room invites you to relax with an open kitchen, a modern bathroom with wc offering comfort and functionality as well as a bedroom - upstairs: second bedroom, very spacious, opening onto the private balcony and offering a breathtaking view of the village roofs and the picturesque surroundings. Conveniently located, this apartment gives you easy access to quaint shops, restaurants and cultural attractions. A pretty ...

EURL CAP NEGRE IMMOBILIER

Résidence l'Ermitage - 83980 LE LAVANDOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

